



# Para ganar, la alianza “necesita a PRI y MC”

La elección de 2024 requiere una alianza de todas las fuerzas opositoras, incluido el PRI y Movimiento Ciudadano, para lograr la alternancia, aseguró Gustavo de Hoyos, integrante de Unid@s, organización ciudadana recién creada.

Aseguró que aún no se supera “el agravio” que cometió la actual dirigencia de PRI, al votar en el Congreso por la militarización de la seguridad pública, pero señaló que a Unid@s sí le interesa que ese partido esté en la alianza.

“El priismo es mucho más que su dirigencia. Nos anima un interés



**DIÁLOGO.** El periodista René Delgado y Gustavo de Hoyos, en EL FINANCIERO.

superior, que es alcanzar la alternancia en 2024”, señaló en entrevista con el periodista René Delgado en el programa *Entre Dichos* de EL FINANCIERO.

Sobre MC, que en reiteradas ocasiones se ha negado a una coalición, dijo que desde 2020 ha habido acercamiento a su dirigencia y, pese a no haber firmado una alianza, sí hay de facto una coalición legislativa.

— *Redacción*